



ASSEZ DES POLITIQUES DE MACRON ET DE TRUMP, POUR LES FAIRE RECULER IL FAUT S'ORGANISER !

On a tous entendu parler ou vu des images de l'ICE, la police de l'immigration de Trump aux États-Unis qui terrorise la population. Après la mort de deux personnes (officiellement) et des arrestations massives, toutes très violentes, la population de Minneapolis en a eu assez et s'est mise en grève le 23 janvier. Des milliers de jeunes et de travailleurs rassemblés pour dire stop à la terreur, au racisme mais aussi à la politique de Trump !

Qu'est ce qu'il se passe exactement ? Comment faire face à ces milices et à l'extrême-droite ? Est ce que la mobilisation va suffire à faire reculer Trump ?

**Viens en discuter avec nous,
le mercredi 11 février à 16h !**

Rendez-vous à Saint-sever, envoie un message ou contacte nous sur Insta.

En France aussi on fait face au racisme, à la violence et au mépris de Macron. Il s'est moqué des jeunes ouvertement sur un réel de Brut, sur le fait qu'on galère parce qu'on a plus de thune dans « la France à Macron ». Alors que ce sont ses politiques et ses lois qui nous ont encore plus appauvrit. Il parle aussi de nous supprimer un mois de vacances pendant l'été ! Parce qu'on a encore trop de temps libre apparemment. On a déjà des classes à 35, des plafonds qui nous tombent dessus, le chômage qui nous attend après, et il veut nous mettre en cours un mois de plus ? Ce sera sans nous.

Assez du capitalisme et du racisme !

On est nombreux à être dégoûtés de la société telle qu'elle est aujourd'hui. Quand on regarde les infos ou les ré-

seaux, on nous parle que de pauvreté, de guerre et de racisme. Il y a aussi eu le meurtre de El Hacen Diarra le 15 janvier à Paris, mort en garde à vue. En France aussi la répression fait des morts, il faut qu'on lutte contre, en en discutant et en se mobilisant, viens discuter avec nous !

Trump comme Macron nous attaquent et nous divisent pour pouvoir passer leurs politiques contre les jeunes et les travailleurs, et ainsi permettre aux capitalistes de s'enrichir. Il ne faut pas qu'on se laisse faire. On ne veut pas vivre dans cette v=société. On refuse la misère, la guerre et le racisme créés et entretenus par le capitalisme et ceux qui le protègent. De l'argent, il y en a !

Ce qu'on veut, c'est :

- des moyens à la hauteur des besoins pour l'éducation

- une société débarrassée de la précarité, des inégalités et du racisme

- solidarité internationale dans la lutte contre l'ICE et Trump, ici luttons contre Macron, le capitalisme, et pour une autre société

À la Gauche révolutionnaire, on se bat pour la fin du capitalisme et du contrôle par une poignée de grands patrons sur l'économie et les moyens de production, et pour une autre société : le socialisme. L'économie serait publique, gérée par les jeunes et les travailleurs, et planifiée de manière démocratique et écologique, pour remplir les besoins de toute la population. On pourrait ainsi mettre fin aux guerres, aux discriminations et à la destruction de la planète, parce qu'on répartirait les ressources. Si toi aussi tu n'en peux plus de cette société et que tu veux te battre pour qu'elle change, viens militer avec nous, contacte-nous !

Agis avec nous ! > contact@gaucherevolutionnaire.fr // 06.85.96.86.43

Insta @gauche_revolutionnaire_rouen **Site** : Gauche Révolutionnaire